



Rita Ahle

Liebe Wählerinnen und Wähler,

gemeinsam mit meinem Mann und unseren zwei Kindern wohne ich gerne in Berenbrock. Seit 2011 bin ich Ortsvorsteherin in unserem Dorf und setze mich motiviert für die Anliegen der Bewohner/innen ein. Zukünftig möchte ich als Ratsmitglied unsere Dörfer Berenbrock, Ebbinghausen, Böckum und Norddorf vertreten!

Schenken Sie mir am 25. Mai Ihr Vertrauen, damit ich Ihren Interessen im Rat der Stadt Erwitte eine Stimme geben kann!

Für folgende Maßnahmen setze ich mich ein:

- Breitbandausbau
- Für weitere Baumöglichkeiten
- Förderung von Gruppen und Vereinen
- Infrastruktur, Wirtschaftswege
- Dorfverschönerung und Instandhaltung (Spielplatz, Bäume, Wanderweg...)

Rita Ahle
Ratskandidatin für den Wahlbezirk Berenbrock, Ebbinghausen, Böckum, Norddorf

Am 25. Mai ist Kommunalwahl

Entscheiden Sie sich für eine starke CDU, weil der Weg stimmt!



Rita Ahle
Ratskandidatin



Peter Wessel
Bürgermeisterkandidat



Karin Adamczewski
Hubertus Rickert-Schulte
Kreistagskandidaten



Eva Irrgang
Landratskandidatin



Dr. Peter Liese
Kandidat für das Europäische Parlament

CDU – Gemeinsam erfolgreich!



So können Sie mich erreichen:

Rita Ahle
Dunkle Straße 19 | 59597 Erwitte-Berenbrock
Telefon 029 43/9 75 95 66 | Mobil 01 71/6 43 12 69
E-Mail: rita.ahle@gmx.net | www.cdu-erwitte.de



CDU
im Kirchspiel Horn



Rita Ahle

Ihre Kandidatin für den Rat der Stadt Erwitte

Jürgen Werner

Ihr Ortsvorsteher für Norddorf



Ich bin 39 Jahre alt, verheiratet und Vater eines Kindes. Da ich seit Kindertagen mit Norddorf verbunden bin, möchte ich hier das Amt des Ortsvorstehers auch in Zukunft gerne ausüben, um Ihre Interessen zu vertreten.

Für folgende Maßnahmen setze ich mich ein:

- Teilsanierung der Straße „Am Brockbusch“
- Erhalt des Kinderspielplatzes in Norddorf
- Sanierung der Bank in Norddorf am Stein
- Instandsetzung der Wirtschaftswege

**Eine Stimme für Rita Ahle
ist auch eine Stimme für Jürgen Werner
als Ortsvorsteher für Norddorf**

Teresa Deimel

Ihre Ortsvorsteherin für Ebbinghausen

Ich bin 32 Jahre alt, arbeite als Lehrerin und bin in diesem Jahr wieder zurück in unser Heimatdorf Ebbinghausen gezogen. Seit 2012 engagiere ich mich im geschäftsführenden Vorstand des CDU Stadtverbandes und möchte mich politisch für Ebbinghausen stark machen.



Für folgende Maßnahmen setze ich mich ein:

- konstruktive Verbindung zwischen unserem Dorf und dem Rat der Stadt Erwitte
- Verschönerung des Dorfbildes

**Eine Stimme für Rita Ahle
ist auch eine Stimme für Teresa Deimel
als Ortsvorsteher für Ebbinghausen**

Ulrich du Mont

Ihr Ortsvorsteher für Böckum



Seit 2004 bin ich in Böckum wohnhaft. Ich bin verheiratet und habe drei Kinder. 2010 habe ich das Amt des Ortsvorstehers übernommen und möchte diese Aufgabe gerne fortführen.

Für folgende Maßnahmen setze ich mich ein:

- Unterhaltung der Wirtschaftswege
- Unterstützung der Vereine
- Weiterentwicklung des Dreiecks Birkengrund/Stephanusstraße zur Dorfverschönerung

**Eine Stimme für Rita Ahle
ist auch eine Stimme für Ulrich du Mont
als Ortsvorsteher für Böckum**